



Buscan a pareja de pistoleros que atemorizó a vecinos en Hospicio

En una moto transitaron por Avenida Los Álamos y las afueras de un colegio.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl



CEDIDA

CIRCULABAN EN UNA MOTOCICLETA Y UNO DE ELLOS MOSTRABA LO QUE PARECÍA UN ARMA DE FUEGO.

Una exhaustiva investigación desarrollada por Carabineros de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio, a través de sus unidades especializadas, con el objetivo de dar con el paradero de dos pistoleros que el jueves a bordo de una motocicleta atemorizaron a vecinos y estudiantes en las afueras del Colegio William Taylor.

Fue un vídeo grabado por automovilistas y transeúntes que rápidamente se viralizó en redes sociales, lo que puso en alerta a la policía, pero además de denuncias de habitantes de la comuna, lo que dio pie a la investigación que está en curso. Además, el hecho ocurrió a metros de las actuales dependencias de la Tercera Comisaría, que está ubicada en Ramón Pérez Opazo y Los Álamos.

7:30

fuieron grabados los individuos que están siendo buscados por Carabineros.

CARABINEROS

Sobre la situación, el comisario de Carabineros de Alto Hospicio, mayor Reinaldo Riveros, manifestó que "nos pasaron unas imágenes también de las cámaras municipales y los vecinos nos alertaron de una persona que conducía una motocicleta y al parecer seguía con algún ar-

ma, por lo cual se están haciendo las diligencias y las investigaciones por parte del Servicio de Investigación Policial (SIP) y también por parte de las patrullas que corresponden a los turnos para que puedan llegar a encontrar a estas personas, lo puedan controlar, poder identificarlo y establecer lo que está pasando y también poder lograr la detención de esta persona, si es que efectivamente, o no, andaba con un arma de fuego".

Carolina Carrasco, vecina del sector, dijo que la situación alertó a todos. "Mi hijo, que bajaba a

Iquique a la Universidad y esperaba locomoción, vio a los tipos y de inmediato se regresó a la casa. Me dijo que muchos se asustaron y que los vehículos se corrieron para que los tipos pasaran, porque llevaban una pistola. Alto Hospicio se ha vuelto peligroso y esto no se había visto".

Nicolás Sandoval, otro residente del sector, dijo que la situación fue alarmante, más en un horario donde hay tantas personas dirigiéndose al trabajo y otros caminando a los colegios de la comuna. "Espero que el hecho haya sido aislado, porque no es

normal que estén ocurriendo hechos de este tipo".

COLEGIO

A través de un comunicado, la directora del colegio William Taylor, Virginia Cartes, señaló que como comunidad educativa "estamos siempre atentos a resguardar la seguridad de nuestros estudiantes y funcionarios".

Agregó que, frente al hecho ocurrido en las cercanías del establecimiento, "hemos llamado a todas las familias a extremar las precauciones al momento de dejar o retirar a sus hijos del colegio y les solicitamos acompañar a los estudiantes hasta que ingresen al establecimiento. No traer a los estudiantes antes de las 7.30 horas, ya que fuera de este horario no hay una supervisión ni resguardo adecuado. Además, de mantenerse atentos a cualquier situación inusual y reportarla a Carabineros".

Por último, Cartes aseguró que como establecimiento han solicitado apoyo a Carabineros, para que patrulle la zona cercana al establecimiento durante los horarios de ingreso y salida de los estudiantes.